



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*

*Bureau de la communication interministérielle*

Papeete, le 14 juin 2018

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Présentation de la dématérialisation des factures aux entreprises polynésiennes**

*Mercredi 20 juin 2018 – 17h*

*Amphithéâtre de la CCISM (rue du docteur Cassiau- Papeete)*

Le Haut-commissariat de la République en Polynésie française invite les entreprises à la présentation de la dématérialisation de facture qui aura lieu le 20 juin à 17h à l'amphithéâtre de la CCISM. Cette manifestation organisée en partenariat avec la CCISM permettra aux entreprises d'aborder la dématérialisation des factures, de comprendre ses enjeux, de découvrir le portail gratuit Chorus-Pro et ses diverses fonctionnalités.

La dématérialisation des factures s'inscrit dans le programme de modernisation de l'État et de facilitation des démarches des entreprises. Ses objectifs sont multiples :

- diminuer le délai d'acheminement et le coût de traitement des factures ;
- réduire les délais de paiement ;
- suivre en temps réel l'état d'avancement des factures ;
- en assurer le stockage et en simplifier l'archivage.

Après une phase d'expérimentation, mutualisée avec les autres plateformes CHORUS (CSP de la Défense, CSP de la Justice et CSP du Vice-rectorat), le haut-commissariat de la République souhaite généraliser cette démarche de modernisation de l'État.

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)